



TAPIERO

Le sac en papier c'est notre métier

Tel 05 55 43 83 55
tapiero@tapiero.fr
www.tapiero.fr

Pavillon 3
Stand C48

Une solution 100% Française sur 120 ans d'histoire ! un savoir-faire unique

L'entreprise Tapiero, fabricant historique de sacs en papier, est implantée depuis 1904 au cœur d'une région verte et très boisée : le Limousin en Nouvelle Aquitaine. Spécialisée depuis plus de 20 ans dans la fabrication de sacs en papier pour la collecte des déchets végétaux, l'entreprise propose également une gamme de sacs destinés à la collecte des biodéchets.

Nos sacs sont certifiés NF T51-800, EN 13432 et EN 14046, soit OK Compost – Les sacs sont valorisés en même temps que leur contenu.

Le papier kraft utilisé pour la fabrication des sacs est issu de bois d'éclaircie provenant de forêts gérées durablement. Nous sommes certifiés par le label PEFC depuis 2007.

TAPIERO, les sacs en papier, c'est notre métier.

A 100% French solution over 120 years of history! A unique know-how

The Tapiero company, a historical manufacturer of paper bags, has been established since 1904 in the heart of a green and very wooded region: Limousin in Nouvelle Aquitaine. The company has been manufacturing paper bags for the collection of vegetable waste for more than 20 years, and also offers a range of bags for the collection of bio-waste.

Our bags are certified NF T51-800, EN 13432 and EN 14046, or OK Compost - The bags are valued together with their contents.

The kraft paper used to make the bags is made from thinning wood from sustainably managed forests. We have been PEFC certified since 2007.

TAPIERO, paper bags are our business.